

Problema obliga aplazar vuelo espacial en E.U.

Cabo Cañaveral, abril 10 (Latin-Reuters). (Por Walter Bagley). El lanzamiento del transbordador espacial estadounidense programado para hoy, fue postergado hasta el domingo, debido a los problemas surgidos con la computadora que debía guiar a la nave en su primera misión, dijeron fuentes oficiales.

Los técnicos trabajaron por más de tres horas con la computadora y finalmente anunciaron que no podían resolver el problema a tiempo para el lanzamiento de hoy.

Los inconvenientes con el tanque gigante de gasolina del transbordador forzaron a demorar el lanzamiento hasta el domingo a las 6:50 A.M. (11:50 GMT).

La decisión de postergar el lanzamiento fue resuelta

por el director de operaciones, George Page, luego de consultar con otros funcionarios de la misión.

Otro elemento que decidió la postergación fueron las consideraciones médicas sobre los dos astronautas, John Young y Robert Crippen, que estuvieron recostados pacientemente en sus asientos expulsables mientras los técnicos en computación trabajaban sobre el problema.

Acorde a funcionarios médicos de la Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA), los astronautas estuvieron mucho tiempo recostados sobre sus espaldas en la cápsula espacial y podían permanecer en esa posición sólo por un tiempo limitado.

Pasa a la página 54

Cubano trata incendiar avión en vuelo de E.U.

Miami, abril 10 (AP). Un refugiado cubano intentó secuestrar hoy un avión de pasajeros hacia La Habana, pero fue reducido por un empleado de la aerolínea Eastern y un pasajero y murió durante el forcejeo, informó el FBI. Un testigo dijo haber visto cuando el individuo tragaba una pequeña píldora antes de morir.

Rafael Fredesivindo Pellerano Albantosa, de 39 años, produjo un principio de incendio en la parte

posterior del vuelo 17 de Eastern de Nueva York a Miami, y fue inmediatamente atrapado por un capitán fuera de servicio de la aerolínea y un pasajero, dijo Joseph V. Corless, agente especial a cargo de la oficina del FBI en Miami.

"El pasajero se levantó de su asiento, fue a la parte posterior del avión, sacó un frasco de líquido inflamable, lo virtió en la zona del surtidor de agua

Pasa a la página 27

Premier amenaza con renunciar en Polonia

Varsovia, 10 abril (AP). El primer ministro Wojciech Jaruzelski exigió hoy que el Parlamento polaco imponga una prohibición de huelgas durante dos meses y amenazó con renunciar si no obtiene su pedido.

"Puedo trabajar solamente sin amenazas de huelgas", dijo Jaruzelski en su primer importante discurso al Parlamento, desde su pedido inaugural en febrero para 90 días de calma laboral.

"El gobierno pide al Parlamento que suspenda las huelgas por dos me-

ses", dijo, y advirtió que "debo recordarles que cuando asumí el cargo de primer ministro prometí renunciar si el gobierno no puede cumplir con sus deberes. Este es el momento".

Jaruselski presentó un sombrío panorama de la situación polaca ante la huelga del año pasado que originó la creación de la Federación Laboral "Solidaridad". El gobierno garantizó que los trabajadores tendrían derecho a la huelga en el acuerdo que

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HONORES. El Paso, Texas, abril 10 (AP). Los restos del general Omar Bradley traídos aquí desde Nueva York para ser inhumados en el cementerio de El Paso, Texas.

Moderar política hacia C.A. piden a Pdte. Reagan

Washington, 10 abril (AP). Un grupo de senadores negros instó hoy a la administración del presidente Ronald Reagan a moderar su política de línea dura hacia Centroamérica y alinear a Estados Unidos con las "fuerzas de cambio" en la región.

Pasa a la página 28

Solidaridad con América exhorta Ronald Reagan

Washington, 10 abril (AP). El presidente Ronald Reagan instó hoy a todos los norteamericanos a reafirmar los compromisos de solidaridad con los pueblos americanos.

El llamamiento de Reagan estuvo contenido en una proclama que firmó desde su lecho, en vísperas del "Día de las Américas", la fecha del 14 de abril marca la creación en 1890 de las instituciones que con el curso del tiempo se tornarían en la pre-

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANCELAR DESPEGUE. Centro Espacial Kennedy, abril 10 (AP). Los astronautas Robert Crippen (izquierda) y John Young salen de una camioneta al abandonar hoy el transbordador espacial "Columbia". Crippen y Young pararon seis horas y media en posición horizontal a bordo del "Columbia", hasta que fue cancelado el despegue por defectos en las computadoras de esa nave.

Barco japonés húndese al chocar con nave EU

Tokio, 10 abril (AP). Un carguero japonés se hundió tras chocar hoy con un submarino atómico estadounidense, el U.S.S "George Washington", frente a la costa en el extremo sur nipón, según informó la Armada norteamericana.

submarino se encontraba en viaje de entrenamiento cuando chocó con un pequeño barco mercante, más tarde identificado como el Nissho Maru. El accidente ocurrió en aguas a unas 110 millas al suroeste de Sasebo, Japón.

Tras el choque, el submarino emergió de inmediato para auxiliar a los tripulantes del carguero nipón, pero no pudo ser localizado debido a la densa neblina y lluvia, agregó la Armada.

Los tripulantes del submarino no pudieron ver a marinos nipones ni los daños al barco antes de que el mismo se hundiera. Un avión estadounidense se

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUBMARINO. Sin procedencia, abril 10 (AP). El submarino nuclear norteamericano "George Washington" chocó hoy con un carguero japonés, que zozobró a consecuencia del impacto.

La agencia de defensa de Japón dijo que 13 de los 15 tripulantes del carguero fueron rescatados.

El Pentágono expresó en Washington que no hubo lesionados a bordo del submarino y voceros de la armada no identificados, agregaron que el submarino atómico no resultó dañado ni en su sistema ofensivo, ni en su estructura.

En la declaración del Pentágono se dijo que el

E.U. busca acuerdo de paz en Medio Oriente

Londres, abril 10 (Latin-Reuters). Los países árabes allegados a los Estados Unidos dijeron al Secretario de Estado, Alexander Haig, que un acuerdo en Oriente Medio que contemple las aspiraciones de los palestinos, es la principal prioridad para restablecer la estabilidad de la región.

Haig, aseguró a sus anfitriones árabes, durante la visita de cuatro días que realizó esta semana al Oriente Medio que el gobierno de Ronald Reagan estaba abocado a la búsqueda de un acuerdo de paz duradero.

Pero los funcionarios árabes afirmaron que se quedarán con la impresión de que los Estados Unidos

continuaban poniendo el principal énfasis en contrarrestar, lo que consideraban una amenaza soviética en la región.

Las prioridades árabes fueron subrayadas en una declaración directa que el ministro de Relaciones Exteriores jordano, Marwan Al-Qassem, dirigió al Secretario de Estado.

Sin hacer mención de la amenaza soviética, Qassem dijo que había informado a Haig "en forma clara y amistosa" que el acuerdo de Oriente Medio dependía de la retirada israelí del territorio árabe ocupado en 1967.

En Arabia Saudita, última escala de la gira de

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROBLEMAS TECNICOS. Cocoa Beach, Florida, abril 10 (AP). Estos remolques se apilaron a lo largo de una carretera de Cocoa Beach, Florida, para que sus ocupantes pu-

diesen presenciar el lanzamiento espacial anunciado para hoy. El despegue se postergó por problemas técnicos de las computadoras de la nave "Columbia".